## Le Conseil d'État nomme le viceamiral Julio César Gandarilla ministre de l'Intérieur



La Havane, 10 jan. (RHC).- Le Conseil d'État de Cuba a désigné le vice-amiral Julio César Gandarilla au poste du ministre de l'Intérieur.

Julio César Gandarilla assume ce poste après le décès samedi du général Carlos Fernandez Gondin, suite à des complications d'une maladie chronique.

Le vice-amiral Gandarilla est membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, député à l'Assemblée National et s'est acquis de plusieurs charges au sein du ministère des Forces Armées Révolutionnaires. Au moment de sa désignation comme ministre de l'Intérieur il était le chef de la direction de contre intelligence militaire.



## Radio Habana Cuba